

## **Elecciones primarias en SEMAF. Proclamación de resultados**

Ayer finalizó el proceso para determinar el orden de las candidaturas de SEMAF en los diferentes Comités de Centro de Trabajo de cara a las Elecciones Sindicales a celebrar el próximo año, con la proclamación de los resultados.

Como en anteriores ocasiones, en la mayoría de Secciones Sindicales se han presentado un gran número de candidatos, con la intención de representar a SEMAF en los próximos cuatro años.

Nuevamente, hay que destacar el elevado nivel de participación de nuestros afiliados en este proceso, lo que demuestra por un lado el interés de involucrarse en todos aquellos aspectos sindicales que realiza nuestra Organización, así como el poder elegir a las personas que les van a representar en sus respectivos Comités, por medio de su voto.

Una vez concluido este proceso, tenemos que empezar a trabajar cara a las Elecciones Sindicales en Renfe Operadora, tanto los responsables sindicales actuales como los nuevos candidatos, para que SEMAF consiga la máxima representatividad en todos los Comités, todo ello con la colaboración y la imprescindible participación de todo el Colectivo de Conducción.

**COMISION EJECUTIVA**